



Die Sieger (von links) Thomas Lechner, Michael Frühwald und Siegfried Spiegel.  
Foto: Rainer Fritsch

Unser langjähriges Mitglied **Michael Frühwald** aus Baudenbach erreicht bei den jährlichen Schafkopfturnieren der Fußballschiedsrichter der Frankenhöhe-Nord immer wieder vordere Plätze.

Beispiele:

2013:	4. Platz
2014:	1. Platz
2015:	2. Platz

Noch besser ist er aber beim Skat. Beim Aischgründer Skatclub konnte er auf eine außergewöhnliche Erfolgsserie aufmerksam machen. Die FLZ widmete am 20. Dezember 2023 den ‚Skatern‘ einen interessanten Bericht.

## Der 21. Titel

### Michael Frühwald wird Vereinsmeister des Aischgründer Skatclubs

NEUSTADT (rf) - Fast jeden Freitag kamen elf aktive Skatspieler der „Aischgründer“ in ihr Neustädter Vereinslokal „Zum Schützengarten“, um die Vereinsmeisterschaften für das Jahr 2023 auszuspielen. Insgesamt wurden 46 Wertungsrunden gezählt. Nun stehen die Ergebnisse.

Bei allen Treffen war der Vorsitzende Michael Frühwald dabei, drei Mitglieder - Gerhard Sandmann, Heinz Seibt und Georg Roch - spielten 43 Wertungsrunden. Beim letzten Treffen konnte Michael Frühwald nun die Vereinsmeister mit Urkunden auszeichnen. Mit einer Gesamtpunktzahl von 53.993 und einem Durchschnitt von 1174 Punkten ver-

teidigte Michael Frühwald, der seit drei Jahren den Verein führt, seine Meisterschaft aus dem Vorjahr. Es ist der 21. Titel für den Serienmeister in 43 Jahren Mitgliedschaft. Vize-Vereinsmeister wurde Siegfried Spiegel mit einer Gesamtpunktzahl von 40.195 in 38 Wertungsrunden, was einen Schnitt von 1058 bedeutet. Den dritten Platz belegte Thomas Lechner. Er kam auf 33.862 Gesamtpunkte in 34 Wertungsrunden und einem Durchschnitt von 996.

Nach den Worten von Frühwald hat der Skatclub derzeit 21 Mitglieder (18 aktiv und drei passiv). In diesem Jahr habe man zwei neue Mitglieder bekommen, die sich laut ihm bereits sehr gut integriert haben.